



Village de Senneville
Province de Québec

**AVIS PUBLIC
DÉPÔT D'UN PROJET DE RÈGLEMENT**

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que le projet de règlement ci-après a été déposé à la séance ordinaire du Conseil Municipal tenue le 24 janvier 2023 et que le règlement sera présenté pour adoption lors de la séance ordinaire de ce Conseil le mardi 28 février 2023:

- [Projet de règlement numéro 494 concernant la création d'un fonds réservé pour les dépenses liées à la tenue d'une élection et affectation des sommes nécessaires.](#)

Ce projet de règlement est disponible sur le site Internet de la municipalité au :
www@villagesenneville.qc.ca.

DONNÉ à Senneville, le 25 janvier 2023.

**PUBLIC NOTICE
TABLING OF A DRAFT BY-LAW**

PUBLIC NOTICE is hereby given that the following draft by-law was tabled at a regular sitting of the Municipal Council held on January 24, 2023, and that the by-law will be presented for adoption at the regular meeting of this Council on Tuesday, February 28, 2023:

- [Draft by-law number 494 concerning the establishment of a dedicated fund for election expenses and allocation of necessary funds.](#)

This draft by-law is available on the municipal web site at:
www@villagesenneville.qc.ca .

GIVEN in Senneville, on January 25, 2023.

(Original signé / signed)

Geneviève Asselin
Greffière / Town Clerk